

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Martes 09 de Abril de 2024 22:00

+ Del debate, ni hablar; ocultan a xochilistas la planilla registrada; algunos son candidatos “gracias a Dios”; en Hermosillo, neomorenista contra exfifí del PRI; Sheinbaum en Sonora, jueves y sábado

GUAYMAS, Son. – Ofrecí tocar el tema del debate presidencial del domingo, pero ya no le vi sentido, por lo mucho dicho de eso y no todo –de hecho, muy poco—fue bueno, pues el encuentro para comparar propuestas se volvió choque de gladiadores y al final no modifica criterios sobre quién ganará la próxima elección o cuantos votantes acudirán.

A ver como resultan los dos siguientes. A ver. Mejor abundemos en el celoso secreto escondido por los dueños de los partidos integrantes de la alianza xochilista, la planilla para competir por el Ayuntamiento de Guaymas.

Es fácil seguir conductos para saber que, por más intentos de ocultar encontronazos por la selección al interior de la mermada fuerza, ya se sabe quiénes son. Mire:

Para alcalde reincide el tijuanense Rogelio Sánchez, sedicente apartidista acuerpado siempre por el panismo, y lleva propuestas del PRI como la legendaria defensora del tricolor y sus resultados buenos, Caritina Espinoza, como aspirante a síndico; regidores si el voto le sube un poco –mucho, porque en 2021 fue tercero--, Julio Márquez, actual presidente del PRI; Laura Duarte, el ideólogo tricolor Alfonso Ayala; la activista por los derechos humanos Reyna Benavides y el expresidente tricolor Gines Valentín.

El PAN propuso a quien se regresó del MC, Sergio García Rascón; a Alfredo Velasco, a ese horcón central del panismo, Rosy Barrera; el acierto representado por Manuela Irene García y, como siempre es útil en tareas de estructura y defensa jurídica, a Isaac Villavicencio. Algo sugiere que cambiarían a Rosa León o a Fredy Osuna, encargado panista por orden de Hermosillo, donde deciden todo.

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Martes 09 de Abril de 2024 22:00

Añada a María Teresa Saldaña, propuesta del PRD. La joven profesionista entiende de gestión empresarial probada en comercio internacional con la industria maquiladora, pero prefirió enfocar capacidad a la empresa familiar con la que incursiona en construcción y desarrollo.

Se convenció del mal resultado de los “premios” concedidos por los partidos al integrar un Cabildo y aceptó buscar un espacio de ese tipo. Mayté se sabe capaz de hacer mucho por su pueblo, trabajando por la comunidad, no por siglas o personas, porque esa es la gran falla que la gente observa en esos puestos y por eso dio la espalda a los partidos tradicionales.

En Morena no anduvieron con que las aves lactan, por eso se sabe que la doctora Karla Córdova se acompaña en su misión reeleccionista, de cuyo éxito no se duda, por Tino Sarabia como síndico, y los futuros regidores Reyna Barahona, María del Pilar Hernández, Ricardo González, Antonio Dórame, Leticia Verduzco, Reyna Elizabeth Rodríguez, José Abrahám Reyes, Mario Bernal, Alma Ivonne Cota, Alejandrina Llamas, Trinidad Arvizu y Manuel Bogarín.

En Empalme, con el alcalde Luis Fuentes, van Lucía Gálvez como síndico, y como regidores Esaú Hernández, Zulma Ramírez, Mario Landa, Trini Flores, Modesta Sáinz y Norma Reyes.

Para ilustrar un poco cómo ha sido la lucha intrapartidos en este reparto previo a la elección de junio, le platico parte de la charla escuchada por casualidad entre líderes de un partido:

“Buenos días... ¿Ya soy candidato?”

Respuesta del dirigente: “Si, gracias a Dios”.

IMPACTOS ESTATALES

María Dolores del Río, quien busca otra vez ser alcalde Hermosillo, ahora por Morena y aliados, fue nombrada coordinadora en esta capital, de Claudia Sheinbaum.

El delegado estatal de Sheinbaum en Sonora, Fernando Rojo de la Vega, le dio la encomienda y se supone que fortalecerá la campaña de la científica y política que encabeza toda encuesta seria, para dirigir al país a partir de que se vaya a su hacienda chiapaneca el presidente López Obrador.

Y el apellido Colosio cabalga de nuevo: Blanca Colosio aparece como candidata a síndico en la planilla de Antonio Astiazarán para buscar dirigir 3 años más el Ayuntamiento capitalino. Para eso, el actual munícipe nativo de Guaymas porta excelente carta de recomendación con su desempeño creativo, innovador, que coloca a Hermosillo entre las ciudades mejor calificadas del país.

Otro tema para el chacoteo son los retos de Natalia Rivera a Astiazarán y a la Lola, para lo que sea, en busca de publicidad gratis. La “Nati” persigue ser alcalde por Movimiento Ciudadano, como punta de lanza del “fifiísmo” que se adueñó del PRI desplazando a los priistas de a pie, pero al acabar con las tunas de ese nopal, desertaron y esos mismos negociantes de la política la usan para persistir en la liana de la cual se colgaron por décadas para quedarse con lo que le tocaba a todos los sonorenses, pero ahora desde ese “movimiento naranja” inventado por el exgobernador expriista de Veracruz, Dante Delgado, quien reclutó en algún bar a su candidato Álvarez Máynez.

Natalia dejó la diputación local de regalo que le dio el PRI –y que llevó consigo al defeccionar del tricolor--, a su suplente, también de la ola “fifi” aquella, “Kiki” Díaz Brown, parte de la directiva priísta que dirige su pariente, el “Roger” –no les digo—Díaz Brown, y otra vez candidata a diputada local por un distrito de Cajeme.

VIENE CLAUDIA

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Martes 09 de Abril de 2024 22:00

Se activó el morenismo estatal y sus coordinadores, por la visita doble de la candidata presidencial Claudia Sheinbaum, esta semana.

Llegará a San Luis Río Colorado este jueves, pero por razones de geografía, irá el viernes a Baja California. La mañana de sábado arribará a Hermosillo, luego a Empalme a las 12:45 horas, y terminará por la tarde su gira sonorenses en Etchojoa.

De salida, les comento que no se valió la inauguración de la “Casa Naranja” en Las Villas, hace 3 semanas, por eso harán un nuevo intento en Loma Linda, el viernes, y anunciarán nuevo dirigente, pues el anterior se fue al negársele la candidatura por la alcaldía entregada a Manuel Aguilar.